



Gremial de Huleros
GUATEMALA

Marchitez del Hule Natural

Guatemala 10 de Octubre de 2011.

Marchitez del Hule Natural.

Esta es una enfermedad de reciente aparición en varias plantaciones en la Costa del Pacífico de Guatemala.

Se ha observado al momento en 4 plantaciones en los departamentos de Suchitepéquez y Retalhuleu en el Clon GT-1. El primer reporte se dio en Suchitepéquez el 16 de Septiembre de 2011.

En diferentes elevaciones desde los 100 metros hasta los 450 metros sobre el nivel del mar.

Las Hojas muestran una pérdida de su turgencia y humedad, desecándose y marchitándose rápidamente.



El tronco del árbol pierde su producción de látex, secándose todos sus tejidos laticíferos.

La enfermedad solamente se ha presentado en el clon GT-1 y en árboles en producción.

El número de árboles afectados varía en las diferentes fincas, generalmente en grupos de 20 árboles juntos, hasta grupos de 50 árboles siempre en una misma tarea.

En consultas al CIRAD, se nos indicó que se considera una afección de raíz, que puede ser causada por un hongo ó un exceso de humedad que limite la respiración de los árboles, lo cual ha sucedido en Brasil.

Por favor verificar en sus plantaciones cualquier inicio relacionado a este problema y reportarlo a Gremial de Huleros, en donde se realizan los estudios relacionados.

